
Protokoll 
 

der EV-Ausschusssitzung am 23.4.2008 
 
 
anwesend:  Erich Steinböck 
   Brigitte Stern 
   Elke Staudte 
   Meryen Akcicek 
   Ingeborg Bauer Mittelehner 
   Renate Stupar 
Entschuldigt:  Martin Forisch 
   Michaela Doerfflern 
   Gudrun Heiden 
   Gabriele Zuba-Leisenberger 
 
Beginn:   18.00 Uhr  
Ende:   19.05 Uhr 
 
 
1) Elternsprechtag 
 
Termin: 19.5.2008 16-19 Uhr  
 
Aufgabenverteilung vom EV:  
Buffet: Michaela Dörfflern, Meyren Akcicek, Brigitte Stern-Grilc 
Merchandising: Erich Steinböck, Elke Staudte 
Kinderbetreuung: ev. Martin Forisch 
 
Kuchenspenden werden gerne angenommen! Säfte müssen angekauft werden. Die 
Ablaufdaten der „Altbestände“ müssen kontrolliert werden. 
 
2) Sportfest 
 
Termin: 6.6.2008, 8.30-12 Uhr 
 
Pro Klasse werden je 2 Eltern gebeten die Organisation des Sportfestes zu 
unterstützen. Die Elternvertreter sprechen die Eltern ihrer Klassen per 
Rundschreiben/mail darauf an und geben dem EV die Namen von fixen Zusagen 
bekannt. Die Helfer betreuen die Stationen mit. Darüber hinausgehend Interessierte sind 
als Zuschauer und Cheerleader sehr willkommen. 
 
Gudrun Haiden organisiert wieder Wasser, Äpfel, Bananen und Müsliriegel. 
Michaela Dörfflern ist noch wegen des Samariter Bundes anzusprechen. 
 
3) Sommerfest 
 



Zur Detailplanung des Sommerfestes hat die „Sommerfesttruppe“ (Teilnehmer aus dem 
Hort, Lehrer und EV-Vertreter) am 23.4.08 die erste Sitzung abgehalten. Das Protokoll 
dazu liegt beim EV auf.  Die nächste Sitzung findet am 28.5.08 um 17.00 Uhr statt. 
Alle EV sind gebeten, Sachspenden für Tombolapreise zu organisieren. Aufruf 
auch in den Klassen, ob Eltern Kontakte zu Firmen haben, die Preise spenden 
könnten. 
 
4) Neuanschaffungen 
 
Seitens der Schule besteht die Anfrage, ob der EV wieder die Finanzierung von Preisen 
für die Teilnehmer am Känguru Projekt in Höhe von € 100,- übernehmen. Der Antrag 
wird einstimmig angenommen.  
 
Merchandising:  
Es wird beschlossen, zunächst keine Neubestellungen zu tätigen, da dem EV zurzeit die 
Mittel dafür fehlen. Eine Vorfinanzierung ist nicht erwünscht. Die Bestände des Lagers 
sollen vergünstigt abverkauft werden. 
 
5) Allfälliges 
Landhockeykurs: 
Seitens der Schulleitung ergingen Beschwerden an den EV, dass der Turnsaal nicht 
ordnungsgemäß verlassen wird. Die Genehmigung zur weiteren Nutzung des 
Turnsaales steht in Frage. Der EV stellt fest, dass unmittelbar nach dem 
Landhockeykurs der Hort sein Fußballtraining in demselben Turnsaal abhält und daher 
nicht eindeutig festgestellt werden kann, wer für die Unordnung verantwortlich zu 
machen ist. Ingeborg Bauer Mitterlehner erklärt sich bereit, die nächsten Male zu 
kontrollieren, in welchem Zustand der Turnsaal nach dem Landhockeykurs ist. Wenn 
seitens der Direktion die Nutzung des Turnsaales weiter gegeben ist, macht Erich 
Steinböck eine Hochrechnung , wie die weitere Finanzierung des Kurses auszusehen 
hätte, da der Zuschuss den der EV derzeit dem Kurs gewährt, in keinem Verhältnis zu 
den anderen Ausgaben steht. Der behördliche Antrag zur Turnsaalüberlassung während 
des Kurses für das kommende Jahr wird gegebenenfalls nächsten Herbst gestellt. 
 
Die neu angeschafften Pom Poms finden großen Anklang und werden bereits bei den 
Schülerligaspielen eingesetzt. Es werden qualifizierte Eltern gesucht, die interessierten 
Kindern in einigen Trainingseinheiten unentgeltlich einige Figuren und Kombinationen 
beibringen können. 
 
Der Termin für die nächste Ausschusssitzung des EV ist Mittwoch, 28.5.2008, 18 Uhr, 
im Cafe Donaucity.  
 
Protokoll: Renate Stupar 


